

Dienstag, 1. Dezember 2009

Jüngster Gemeindevertreter neuer Ausschussvorsitzender

Roman Kirchner leitet Gremium für Jugend, Familie, Soziales, Sport und Kultur

{images} Der neue Vorsitzende des Ausschusses für Jugend, Familie, Soziales, Sport und Kultur der Gemeinde Mainhausen heißt Roman Kirchner aus Mainflingen. Der 24jährige Sozialdemokrat setzte sich in einer Kampfabstimmung gegen Annemarie Stuckert (CDU) durch und tritt damit die Nachfolge von Bernd Leitenberger an, der sein Mandat im Oktober niedergelegt hat. Mit Kirchner nimmt somit Mainhausens jüngster Gemeindevertreter eine verantwortungsvolle Position in den Gremien wahr.

„Wir machen mit dem Personalvorschlag deutlich, dass wir es ernst meinen mit nachhaltiger Sozialpolitik für künftige Generationen. Gleichzeitig setzen wir unseren fraktionsinternen Kurs des ausgewogenen Miteinander von Erfahrung und frischem Wind fort. Außerdem halten wir Roman auch auf Grund seines sportlichen Engagements in einem Mainflinger Verein und seiner sozialen Aktivitäten bei einer Zellhäuser Jugendgruppe für eine gute Besetzung“, erläuterte Fraktionsvorsitzender Kai Gerfelder.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen